
Teramo.  Prefettura:  osservatorio  provinciale  sull’incidentalità
stradale
 

Nella mattina odierna si è riunito in Prefettura l’Osservatorio provinciale sull’incidentalità stradale; alla riunione hanno preso
parte, oltre agli enti proprietari delle strade, i rappresentanti delle forze di polizia ed i responsabili dei corpi di Polizia locale
dei comuni della provincia.

Nel corso della riunione si è proceduto all’esame dei dati concernenti l’andamento dell’incidentalità sulla viabilità della
provincia che nel corso del 2022 ha fatto registrare, in totale, 1.118 incidenti (dei quali 582 con feriti e 15 con esito mortale)
che, raffrontati ai 1.183 del 2019 (dei quali 683 con feriti e 16 mortali), denota un andamento in risalita, sostanzialmente in
linea con i numeri consolidati pre- pandemici, dopo due anni di restrizioni a fronte dell’emergenza sanitaria e livelli di traffico
notevolmente ridotti.

È stata effettuata una prima mappatura dei tratti stradali maggiormente esposti al rischio di incidentalità, per avviare una
valutazione congiunta con gli enti proprietari-amministrazione provinciale e Anas, principalmente – in merito agli eventuali
interventi da porre in essere per migliorare sotto il profilo infrastrutturale la sicurezza degli utenti e della circolazione.

È stata, inoltre, ribadita l’importanza di attuare presidi di controllo interforze sulla rete viaria

provinciale, con il concorso coordinato delle forze di polizia e delle polizie locali, secondo

una pianificazione che sarà dettagliata in una specifica direttiva prefettizia: nel corso

dell’incontro è stato, infatti, concordato un piano di massima degli interventi da porre in essere

con l’apporto sinergico ed integrato di equipaggi delle forze di polizia e delle polizie locali

Nel corso dell’incontro è stata affrontata la tematica della reportistica sull’incidentalità stradale, anche alla luce delle recenti
direttive ministeriali intervenute in materia. La finalità è quella di rafforzare il coinvolgimento degli organi di polizia stradale
e degli enti proprietari delle strade sulle iniziative da intraprendere in materia di sicurezza, possibile solamente a partire da
una costante e dettagliata corrispondenza informativa sugli  episodi  di  incidentalità  accertati,  in  grado di  orientare le
strategie mirate di contrasto alle condotte che rappresentano le maggiori cause di sinistro stradale. Sul punto è stata
richiamata l’attenzione delle forze di polizia e delle polizie locali, sottolineando l’importanza di assicurare l’alimentazione
costante del patrimonio informativo a disposizione dell’Osservatorio.

Aperto  il  cantiere  che  provvederà  ai  “Lavori  di  manutenzione
straordinaria  sull’Edificio  Ater  517,  sito  in  via  Ugo  Foschi  a
Corropoli.
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Alla presenza del sottosegretario della Regione Abruzzo Umberto D’Annnuntiis, del sindaco di Corropoli Dantino Vallese, con
il vicesindaco Attilio Ricci e gli assessori Domenico Di Monte e Alessia Lupi, il presidente dell’Ater Maria Ceci ha aperto nella
mattinata di  oggi il  cantiere che provvederà ai  “Lavori  di  manutenzione straordinaria sull’Edificio Ater 517, sito in via Ugo
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Foschi a Corropoli.

Si tratta di un intervento importante, nel quadro di quella corretta gestione del patrimonio dell’Azienda che, da una parte,
garantisce il  mantenimento dello stesso patrimonio, dall’altra e soprattutto garantisce agli inquilini quelle condizioni di
sicurezza e di salubrità che sono il fondamento stesso del senso di appartenenza ad un luogo del vivere.

Determinante il ruolo attivo, nella gestione di tutto l’iter che, oggi, è approdato all’apertura del cantiere, svolto dal consiglio
di amministrazione presieduto da Maria Ceci e con i consiglieri  Rando Angelini e  Giammario Cauti.

Infatti, proprio quest’ultimo quale Organo di vertice strategico ha posto la valutazione delle situazioni di maggiore criticità, al
fine di dare concretezza alle conseguenti azioni, anche mediante il ricorso di forme di finanziamento diverse dalle ordinarie.

«In una fase di investimenti importanti e di ricostruzioni, quale quella che stiamo vivendo, potrebbe essere considerata
secondaria l’opera di manutenzione dei nostri immobili – spiega il presidente dell’Ater di Teramo, Maria Ceci – è sempre
stato  nostro  preciso  impegno,  invece,  il  considerare  la  manutenzione,  ordinaria  e  straordinaria,  fondamentale  nella
programmazione dell’attività dell’Azienda»

 

 

A  CASTIGLIONE  MESSER  RAIMONDO  IL  CIMITERO  DIVENTA
DIGITALE, ARRIVA L’ALDILAPP CON MAPPA E SERVIZI PER CURA
DELLE TOMBE
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CASTIGLIONE MESSER RAIMONDO,  14  aprile  –  Trovare  l’esatta  posizione  dei  una  tomba,  visualizzare  i  profili  personali  dei
propri congiunti e accedere a numerosi servizi, come ceri, fiori e lampade votive. Nei due cimiteri del comune di Castiglione
Messer Raimondo arriva l’applicazione ‘Aldilapp’ che, installabile gratuitamente sugli smartphone, consente ai cittadini di
orientarsi meglio all’interno del cimitero e di usufruire di servizi di vario genere.

 

Dal cimitero monumentale di grandi dimensioni a quello piccolo di un borgo storico, l’app che il Comune ha adottato,
sviluppata dalla società Stup1, è in grado di risalire con precisione al nominativo ed alla posizione di un defunto, grazie ad
una mappatura del cimitero che mette in correlazione luogo di sepoltura e identità del defunto. Già funzionante, l’app può
essere scaricata su Play Store ed Apple Store.

 

Si potrà accedere al profilo biografico di un proprio caro e inserire informazioni come foto profilo e memorie, condividere una
preghiera o un pensiero, conservare ed aggiornare l’identità digitale. Al servizio di ‘ricerca defunto’ si unisce la pratica
funzione ‘Fidelio’ che permette, a chi non ha la possibilità di recarsi di persona dal proprio caro, non solo di inviare fiori e
biglietti  commemorativi,  ma  anche  di  acquistare  servizi  cimiteriali,  come la  pulizia  e  la  manutenzione  della  tomba,
prenotandoli a distanza tramite smartphone.

 

“Per l’amministrazione comunale – afferma il sindaco di Castiglione, Vincenzo D’Ercole – l’implementazione di questa app
rappresenta  un’opportunità  offerta  ai  cittadini:  un servizio  digitale  innovativo  dedicato  a  tutti  quelli  che risiedono qui,  ma
anche  a  coloro  che  pur  non  vivendo  più  in  paese  hanno  ancora  importanti  legami  affettivi.  E’  anche  uno  stimolo  per  le
aziende fioristiche che offrono servizi cimiteriali e inoltre avremo a disposizione un archivio cimiteriale digitale centralizzato
e aggiornato”.

https://www.giulianovanews.it/2023/04/a-castiglione-messer-raimondo-il-cimitero-diventa-digitale-arriva-laldilapp-con-mappa-e-servizi-per-cura-delle-tombe/vincenzo-dercole/


Via libera ai lavori di ricostruzione di Palazzo Pompetti, il palazzo
degli storici “portici di Fumo” di Teramo centro.

Palazzo Pompetti
 

L’edificio che affaccia su piazza Martiri della Libertà, seriamente danneggiato dal Terremoto del Centro Italia
del 2016 e 2017, con i suoi 10 milioni di euro di lavori è il più grande cantiere della ricostruzione privata della
provincia di Teramo.

 

TERAMO – Oggi, lunedì 17 Aprile 2023, i rappresentanti del Condominio “Ex Pompetti”, composto al 51% da proprietari
privati  degli  immobili  e  commercianti  e  per  il  49%  dal  Comune  di  Teramo,  nello  studio  La  Metadi  via  Brigiotti
dell’amministratore  Antonello  Lanzillotto,  hanno  scelto  l’impresa  che  si  occuperà  di  eseguire  i  lavori:  si  tratta
della Falone Costruzioni E.R. srldi Teramo.

 

Il  progetto  di  ricostruzione,  redatto  dal  prestigioso  studio  Promedia  Srldi  Teramo,  guidato  dall’ingegner  Raffaele  Di
Gialluca, che si occuperà anche della direzione dei lavori, prevede complessi e consistenti lavori di riparazione dei danni da
sisma  e  lavori  di  restauro.  L’immobile  di  stile  neoclassico  edificato  nel  1902  dalla  storica  famiglia  teramana  Costantini-
Pompetti, è infatti caratterizzato da importanti affreschi sulle volte e sulle pareti, da facciate con elementi di pregio sulle
tre vie principali (piazza Martiri della Libertà, corso San Giorgio e via Andrea Costantini), i caratteristici portici, le scalinate e i
piani  nobili  con  archi  e  finestre  con  timpani  curvi  e  triangolari,  elementi  architettonici  che  hanno  portato  l’edificio  all’alta
sorveglianza da parte della Soprintendenza per i Beni Culturali.

 

Per la sua posizione centralissima, l’importanza commerciale delle attività ospitate al pianterreno, il fatto che metà del
fabbricato ospitasse gli uffici comunali del settore tecnico poi spostati al Parco della Scienza a causa del sisma, il cantiere del
Condominio “Ex Pompetti” rappresenta uno snodo cruciale della ricostruzione privata cittadina, con importanti risvolti per
l’interesse pubblico collettivo.

 

Tutti i passaggi che hanno consentito all’Amministrazione di procedere in tempi rapidi alla conclusione dell’iter sono stati
seguiti strettamente da vicino dal sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto, che oltre a rappresentare il 49% della proprietà
dell’immobile, si è impegnato in prima persona per sollecitare e risolvere le numerose criticità sorte nel lungo percorso
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burocratico  che,  nonostante la  complessità  del  progetto  e  la  dimensione dell’edificio,  hanno portato  all’imminente rilascio
del contributo per la riparazione dei danni del sisma 2016/17. Pur essendo la Promedia srl dell’ingegner Raffaele Di Gialluca
uno dei migliori studi di progettazione disponibili sulla piazza, ad allungare i tempi hanno contribuito le difficoltà iniziali nella
definizione  della  pratica  privata/pubblica,  i  vincoli  della  Soprintendenza  e  i  dettagli  dei  consistenti  lavori  di  ricostruzione
necessari per un immobile prestigioso già danneggiato dal precedente sisma aquilano del 2009.

 

Ora che un altro passo in avanti è stato fatto con la scelta dell’impresa, manca solo il rilascio del decreto da parte dell’USR
Abruzzo guidato dal direttore Vincenzo Rivera, che pare sia imminente. Il cantiere partirà subito dopo, per fare in modo
che i lavori si concludano entro il 2025, restituendo ai proprietari immobili totalmente restaurati e soprattutto adeguati
sismicamente e ai commercianti delle attività rinnovate e più attrattive. I lavori non saranno di semplice esecuzione in
quanto  riguardano  un  edificio  storico  di  particolare  importanza  in  regime  di  tutela  della  Soprintendenza,  ma  soprattutto
dovranno essere eseguiti con le attività commerciali in esercizio e aperte al pubblico, limitando al massimo l’impatto del
cantiere.

Siamo ormai molto vicini a riportare in centro storico gli importanti e molto frequentati uffici dell’Amministrazione comunale
delocalizzati a causa del sisma.

 

L’Assemblea di Condominio del Palazzo “Ex Pompetti”

Dialogo  interreligioso  e  interculturale  i  temi  della  Pasqua
Ortodossa che si  è  svolta  a  Pineto  con ucraini  residenti  e  ospiti
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******

 

PINETO. Il dialogo interreligioso e interculturale per lo sviluppo di una comunità territoriale sempre più accogliente e solidale,
è stato questo il filo conduttore della Pasqua Ucraina che ieri (16 aprile 2023), è stata celebrata a Pineto. L’iniziativa, voluta
dalla comunità ucraina presente in città poiché sfuggita dal conflitto in corso, guidata dall’associazione culturale ucraina, è
stata organizzata dall’Arci Teramo e dal circolo Arci Roshanak, in collaborazione con vari partner e con il patrocinio del
Comune di Pineto. Per il secondo anni quindi la cittadina adriatica ha ospitato questa giornata di festa e di incontro alla quale
hanno partecipato ucraini  sfuggiti  dalla guerra presenti  non solo a Pineto, ma anche nei comuni limitrofi e molti  italiani in
segno di amicizia, rispetto e condivisione.

 

La cerimonia religiosa, grazie alla collaborazione con don Guido, è iniziata alle 16,30 nella Chiesa di Sant’Agnese. Oltre alla
tradizionale benedizione delle uova con liturgia ortodossa svolta da Padre Anatoly Grytskiv  Patriarcato Ecumenico di
Costantinopoli,  ci  sono  stati  interventi  molto  significativi  focalizzati  sul  valore  dell’integrazione  con  l’auspicio  della  pace.
Presenti alla Cerimonia anche l’Imam della Comunità Islamica di Teramo Mustapha Batzami, referenti della Protezione
Civile Regionale e il Sindaco di Pineto Robert Verrocchio il quale ha portato un saluto ai presenti, ricordando la generosità
dimostrata anche in questa occasione dalla comunità pinetese verso persone che vivono un momento difficile, per via della
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guerra. Al termine ci si è spostati al Teatro Polifunzionale dove, dopo i saluti istituzionali con l’Assessora del Comune di
Pineto,  Marta  Illuminati,  Francesca  Nespoli  del  dipartimento  regionale  di  Protezione  Civile  e  il  rappresentante
dell’Ambasciata d’Italia in Ucraina, il consigliere dell’Ambasciatore Vladimir Kuzhom, c’è stato un momento musicale con
la nota artista ucraina Oksana Pekun e il centro creativo Paradiz. I partner dell’iniziativa sono stati: l’Associazione Gioia, il
Fondo Cultuale dell’Ucraina, il Centro Culturale Ucraina, l’Associazione Studio Paradiso e l’Associazione Mother and Child.

 

“Durante questa cerimonia – commenta il Sindaco Robert Verrocchio – sono stati tanti i momenti emozionanti e ricchi di
contenuti. I valori del rispetto per il prossimo, dell’altruismo, dell’amicizia e dell’integrazione sono i concetti che sono stati
ribaditi a più riprese nei vari interventi. Pineto dimostra che non sono parole vuote perché anche in questa difficile situazione
ha  saputo  da  subito,  come Comune  Operatore  di  Pace,  fare  la  sua  parte  nei  riguardi  degli  ucraini  sfuggiti  dal  conflitto  in
corso, con gesti di grande umanità e di solidarietà. Ospitare per la seconda volta gli ucraini presenti nel territorio non solo
pinetese, ma anche dei comuni limitrofi, ieri è stato bellissimo perché si è tradotto in un momento reale di integrazione e di
condivisione. Ringrazio ancora, a nome di tutta l’Amministrazione Comunale, i referenti dell’Associazione culturale ucraina,
dell’Arci Teramo e del Circolo Arci Roshanak e tutti coloro che hanno collaborato all’organizzazione di questo appuntamento
e quanti hanno partecipato. Nella speranza di ritrovare presto la pace in Ucraina, nel nostro paese proviamo a rendere meno
dolorosa la vita dei nostri ospiti con l’incontro, l’amicizia e la condivisione”.

“Protocollo d’Intesa per il rafforzamento della sicurezza sui luoghi
di lavoro nella provincia di Teramo”.
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Il Prefetto Stelo: “La prevenzione e la sensibilizzazione sono fondamentali
nell’ottica di intervenire sul rischio infortuni sul lavoro. È importante fare
squadra.”
Nella mattina odierna è stato sottoscritto presso questa Prefettura il “Protocollo d’intesa per
il rafforzamento della sicurezza sui luoghi di lavoro nella provincia di Teramo”,
nell’ambito di un incontro presieduto dal Prefetto della provincia di Teramo, Fabrizio Stelo.
Il documento è stato firmato dal Prefetto e dai rappresentanti di tutti gli Enti,
Amministrazioni ed Organismi che vi hanno aderito: Regione Abruzzo, Provincia di Teramo,
Comune di Teramo, Camera di Commercio Industria Artigianato e Agricoltura Gran Sasso
d’Italia, ARTA ABRUZZO, Ufficio Scolastico Territoriale di Teramo, Comando Vigili del
Fuoco di Teramo, Ispettorato Territoriale del Lavoro di Teramo, INAIL di Teramo, INPS di
Teramo, ASL di Teramo, CGIL, CISL, UIL, UGL, ANMIL, Confindustria, Confcommercio,
Confartigianato, Confesercenti, ANCE, CNA, Confapi, Coldiretti, CIA e Confagricoltura.
All’adozione del Protocollo si è pervenuti al termine delle attività avviate dalla Prefettura sin
dal mese di ottobre dello scorso anno, in considerazione della recrudescenza di infortuni sul
lavoro, anche con esito mortale, registrata a livello sia locale sia nazionale, attraverso
numerose sessioni di lavoro collegiale che hanno consentito di definire le intese necessarie.
Il Protocollo prevede l’istituzione di un Osservatorio Provinciale Sicurezza sul Lavoro per
la condivisione delle informazioni, il monitoraggio del fenomeno, l’analisi dei dati
disponibili e la proposta di strategie di intervento in chiave di prevenzione, formazione e
sensibilizzazione.
Tutti gli intervenuti hanno evidenziato l’opportunità e l’alta valenza dell’iniziativa ribadendo
la piena condivisione dei relativi motivi e finalità.

Teramo. La comunità  del Partito Democratico esprime profondo
cordoglio per la prematura scomparsa di Marco Verticelli.
 

Un grande dolore per tutti noi.

Marco è stato uno dei protagonisti della politica teramana e regionale, rivestendo ruoli politici ed amministrativi che ha
svolto con competenza ed onestà assolute.
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Tutti noi che abbiamo avuto modo di conoscerlo e apprezzarlo siamo certi che il suo impegno resterà impresso in coloro che
lo hanno incrociato nel proprio percorso politico e che con lui hanno garantito un’azione rispettosa dei fondamentali valori
del vivere civile.

Ha dedicato la propria vita alla politica e all’amministrazione non tradendo mai  i  valori che lo hanno accompagnato nel suo
agire.

Alla moglie ed ai famigliari arrivi la nostra vicinanza in questo doloroso momento.

Piergiorgio Possenti

Segretario Provinciale PD Teramo

Colonnella, la studentessa Arianna Di Domenico vola alla Finale
nazionale dei Giochi Matematici
 

Arianna  Di  Domenico.  FOTO:  Ufficio  stampa  e  comunicazione  I.C.  Corropoli-
Colonnella-Controguerra
Arianna Di Domenico, allieva della classe 2^B della Scuola secondaria di I grado di Colonnella, si è classificata
prima  nella  categoria  C1  della  Semifinale  dei  Campionati  Internazionali  di  Giochi  Matematici  organizzati
dall’Università  Bocconi  di  Milano  e  giunti  quest’anno  alla  30^  edizione.

La selezione,  tenutasi  presso il  Liceo Scientifico “Benedetto Rosetti” di  San Benedetto del  Tronto lo scorso 18
marzo,  ha visto 120 partecipantiin totale,  tra i  quali  diversi  alunni dell’I.C.  Corropoli-Colonnella-Controguerra,  che nei
mesiscorsisi sono preparati al meglio conla guida dei loro docenti per questa importante competizione.

Arianna  è  stata  l’unica  a  risolvere  9  quesiti  su  10  nel  tempo  messo  a  disposizione:  “Per  affrontare  questa  sfida”,  ha
dichiarato la studentessa, “occorre una voglia matta di giocare e di confrontarsi con se stessi e i compagni, ed io mi sono
divertita  molto.  Sono  felice  di  aver  vinto  la  Semifinale  dei  Giochi  Matematici  e  di  aver  ottenuto  questo  traguardo,  e  per
questo vorrei ringraziare la mia prof. ssa, Cristina Caputo, che mi ha incoraggiato a partecipare, e spero a Milano di ottenere
un buon risultato”.
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“Un gioco matematico è un modo appassionante di avvicinarsi alla matematica”, conferma la prof. ssaCristina Caputo,
docente di Matematica e Scienze presso la Scuola Secondaria di Colonnella, “di approfondirne aspetti insoliti per chi già è
interessato a questa materia, e di scoprirla invece sotto una luce nuova per chi nonha trovato le giuste motivazioni o ha
incontrato  difficoltà  nello  studio.  Si  tratta  di  risolvere  problemi  presentati  attraverso  un  enunciato  divertente,  che  suscita
curiosità e voglia di ragionare. Sono molto fiera di Arianna, che è una ragazza speciale, ma anche di tutti gli altri studentiche
hanno voluto partecipare e mettersi in gioco in questa gara”.

In attesa di accedere alla Finale Nazionale,che si terrà il prossimo 13 maggio a Milano, presso la sede della
prestigiosa Università Bocconi, Arianna Di Domenicosarà presente alla cerimonia di premiazione che si terrà lunedì 17
aprile 2023 alle ore 11.15 presso l’Aula Magna del Liceo Scientifico “Benedetto Rosetti” di San Benedetto del Tronto.

Grande soddisfazioneal riguardo è stata espressadalla Dirigente scolasticaStefania Nardini, la quale afferma entusiasta: “Il
nostro Istituto propone progetti di potenziamento, oltre che di recupero, in Matematica, per cui è davvero un orgoglio per la
comunità  scolastica  che  Arianna  abbia  superato  la  Semifinale  di  questa  prestigiosa  competizione,  inserita  dal  MIUR  in  un
programma di valorizzazione delle eccellenze. L’augurio da parte mia e di tutto il  personale della scuolaè che questa
promettente allieva possa vincerela Finale a Milano e accedere così alla Finalissima internazionale, prevista a Wroclaw, in
Polonia, il 25 e 26 agosto 2023”.

PONTE  CICLOPEDONALE  SUL  VOMANO.  FIAB  TERAMO:
L’INFRASTRUTTURA  NON  BASTA,  OCCORRE  CURARE  ANCHE  IL
TERRITORIO.

Il cicloturismo è un settore in continua crescita, anche in Italia, con un impatto pari ad oltre 5 miliardi di euro oltre ai benefici
economici  legati  all’indotto  e  ai  benefici  ambientali  che  si  riversano  sui  territori  interessati,  spesso  estranei  al  turismo  di
massa ed esclusi dai flussi turistici tradizionali.

In Italia, seppur in ritardo rispetto ad altri Paesi europei, si sta lavorando per colmare le gravi lacune infrastrutturali, in
particolare per quanto riguarda i percorsi ciclabili. L’Abruzzo, grazie al progetto Bike to Coast, ha quasi completato il suo
tratto di ciclabile costiera denominata Ciclovia Adriatica, inserita nella rete BicItalia, ideata dalla FIAB – Federazione Italiana
Ambiente e Bicicletta e fatta propria dal Governo Italiano inserendola nel Piano Generale della Mobilità Ciclistica.

141 km di pista ciclabile continua, da Martinsicuro a San Salvo, in un territorio ricco di strutture ricettive, stabilimenti
balneari, attività ristorative, ma anche ambienti incontaminati come le foci fluviali, la riserva del Borsacchio, l’area marina
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protetta Torre del Cerrano, la Costa Teatina.

La Provincia di Teramo, lo scorso anno, ha finalmente inaugurato il ponte ciclopedonale sul Vomano, opera attesa da anni,
che ha colmato un vuoto importante nel tratto ciclabile nord-sud del teramano. “Inaugurazione, giustamente – sottolinea
Gianni Di  Francesco, presidente FIAB Teramo – portata ad esempio di  una politica tesa a dotare i  nostri  territorio di
infrastrutture per la ciclabilità utili non solo per il turismo ma anche per gli spostamenti quotidiani.”

“Ma – fa notare Di Francesco – dal 26 novembre 2021, data dell’inaugurazione, ad oggi, quando iniziano a vedersi i primi
cicloturisti, anche stranieri, sulla nostra ciclovia adriatica, l’area intorno al ponte sembra più un campo di battaglia che un
luogo accogliente. Rimangono in bella vista i resti del cantiere e non si è provveduto ad una riqualificazione ambientale delle
aree  utilizzate  per  le  lavorazioni  e  devono  ancora  essere  rifiniti  i  collegamenti  ciclabili  con  le  rampe  del  ponte.  Inoltre  –
sottolinea il presidente FIAB – si nota una desolante noncuranza nei particolari, con tratti di ciclabile invasi da detriti, asfalti
rovinati e segnaletica inesistente, soprattutto nel tratto rosetano, e l’installazione di una incomprensibile area di sosta, con
panche  in  legno  fissate  nella  nuda  terra  con  ammassi  di  cemento  e  rastrelliere  modello  scolapiatti  posizionate  a  caso,  in
prossimità della rampa nel lato pinetese”.

“Il cicloturismo e la mobilità ciclistica – continua Di Francesco – sono una cosa seria. Il PNRR e la Comunità Europea hanno
stanziato milioni  di  euro per opere come quelle che,  qualcuno, evidentemente ritiene secondarie e non meritevoli  di
un’attenzione, anche minima, ai  particolari.  Cosa diranno i  turisti  danesi,  austriaci,  tedeschi,  di  fronte all’improvvisato
bivacco  realizzato  di  fianco  al  ponte?  Cosa  immortaleranno  con  telefonini  e  macchine  fotografiche  per  ricordare  la  loro
vacanza abruzzese? Cumuli di macerie, opere malfatte, piste ciclabili dissestate o un percorso ciclabile immerso nel verde e
nella natura, con aree di sosta piacevoli ed utili, segnaletica chiara e diffusa, servizi per il ciclista?”

“Per diventare un territorio appetibile ai turisti in bicicletta – conclude il presidente Di Francesco – non ci si può improvvisare.
Facciamo appello al presidente della Provincia e ai Sindaci di Roseto degli Abruzzi e Pineto affinchè elimino tutte le criticità
presenti sui percorsi ciclabili di loro competenza e regalino, a residenti e turisti, prima dell’estate, un percorso sicuro e
decoroso che possa diventare un fiore all’occhiello per tutto il territorio”.

Elezioni  Comunali  Atri:  resa  nota  la  lista  del  sindaco  uscente
Ferretti

Atri
Sedici  nomi,  molti  alla  prima esperienza affiancati  da ex assessori  della  giunta e  consiglieri  uscenti,  sotto  il
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simbolo Noi con Voi per Atri

 

————-

ATRI. Resa nota la squadra del Sindaco uscente della città di Atri, Piergiorgio Ferretti, in vista della tornata elettorale del
14 e 15 Maggio 2023. Sedici nomi, oltre al capolista, molti dei quali alla prima esperienza in campagna elettorale, affiancati
da ex assessori della giunta e consiglieri uscenti, sotto il simbolo “Noi con Voi per Atri”, slogan che accompagna la nuova
compagine. La presentazione alla cittadinanza ci sarà domenica 16 aprile alle 18,30 nell’Hotel Du Parc ad Atri in occasione
dell’illustrazione del programma “i cui contenuti – spiega Ferretti – saranno rivolti a una crescita e uno sviluppo della città
nel prossimo mandato grazie alle risorse intercettate con il PNRR e la realizzazione di opere pubbliche strategiche per oltre
30 milioni di euro”.

“Una squadra – dichiara Piergiorgio Ferretti – costruita giorno dopo giorno insieme alle persone del territorio, ascoltando
le istanze, i problemi e le necessità. Ogni singolo candidato presente in questa lista non è frutto di una scelta casuale, ma
rappresenta il riferimento di una comunità, piccola o grande che sia. Da una frazione del nostro comune a un quartiere della
città, passando per il mondo produttivo e sociale. In questi nomi e in questi volti ho trovato persone pronte a dare il meglio
di se, donarsi senza alcun limite verso gli altri e farlo attraverso competenze e professionalità di cui sono portatori. Siamo
pronti ad ascoltarvi, incontrarvi stringendo la mano a ognuno di voi perché solo così possiamo costruire un grande progetto
di crescita condivisa parlando al plurale”.

Un gruppo che si pone in stretta continuità con l’amministrazione uscente e che vede al suo interno assessori uscenti e
figure  da  sempre  vicine  a  questo  gruppo  come:  Gabriele  Astolfi,  già  Sindaco  di  Atri;  Mimma  Centorame,  assessora
uscente alla Cultura e all’Ambiente; Alfonso Di Basilico, assessore uscente all’Agricoltura e alle Aree Protette; Domenico
Felicione, vice sindaco uscente; Francesco Filiani, consigliere uscente; Alessandra Giuliani, assessora uscente alle
Politiche Sociali e Pari Opportunità; Pierfrancesco Macera, assessore uscente allo Sport. A loro si aggiungono nuove figure
con diversi percorsi di vita e professionali, alcuni alla prima esperienza, con la voglia di mettersi in gioco per proseguire il
percorso avviato dalla giunta Ferretti. Fanno parte della lista inoltre: Luigi Collevecchio, operatore sanitario; Emanuela
Di  Francesco,  professoressa;  Alessandro  Di  Giovanni,  studente,  il  più  giovane  della  lista;  Danilo  Di  Ridolfo,
avvocato;  Gennaro Ferretti,  geometra;  Antonia Motta,  avvocata  impiegata  Asl  di  Teramo;  Federica Rompicapo,
operatrice sanitaria, laureanda in Economia e Commercio; Gabriella Sacripante, ragioniera e Martina Varani, laureanda
in Servizi giuridici delle Amministrazioni Pubbliche e Giudiziarie, mamma di 4 figli piccoli.


